

A REFERENCE HAND-BOOK of the MEDICAL SCIENCES, embracing the entire range of SCIENTIFIC AND PRACTICAL MEDICINE AND VARIED SCIENCE, by various writers, illustrated by chromolithographs and fine wood engravings. Edited by ALBERT H. BUCK, M.D., New York City. Volume VI. New York, WILLIAM WOOD & COMPANY, 56 & 58, Lafayette Place. 1888.

Ce manuel de référence est toute une bibliothèque des sciences médicales. Ce qui le distingue des œuvres similaires c'est l'omission des discussions théoriques oiseuses et l'application des sciences à la médecine pratique. Pour obtenir cette fin, le Dr Albert H. Buck a utilisé les connaissances de plus de cinq cents praticiens choisis parmi les plus éminents du monde entier. Plus de quatre-vingt d'entre eux ont collaboré à ce volume. Parmi ces derniers on remarque avec plaisir les noms de plusieurs Canadiens *Anglais*, tels que : Peter H. Bruce, M.D., Toronto, Frank Buller, M.D., Montréal, William Gardner, M.D., Montréal, James E. Graham, M.D., Toronto, William Oldright, M.D., Toronto, Thomas G. Roddick, M.D., Montréal. Parmi les noms de médecins Américains on remarque ceux de A. P. Brownson, New-York, L. D. Bulkley, D. M. Cammann, N.-Y., C. L. Dana, N. S. Davis, Chicago, William H. Flint, N.-Y., Rosnell Park, Buffalo, N. Sann, Milwaukee, Rudolph A. Witthans. Ces noms suffisent aux praticiens, comme garantie de la valeur scientifique de ce manuel de références des sciences médicales.

Quand et comment doit-on prescrire LA DIGITALE, par HENRI HUCHARD, médecin de l'hôpital Bichat, Paris. Librairie médicale Leclerc, O. Berthier, successeur, 104, Boulevard St-Germain. Bureau de la Revue générale de clinique et de thérapeutique (journal de praticiens), 66, rue de Ponthieu.

Prescrire la digitale est de pratique quotidienne, mais la prescrire à propos et sous la meilleure forme est un fait de trop rare fréquence. On peut dire que ce remède est aussi dangereux que précieux. C'est pourquoi il faut un tact plus qu'ordinaire pour en tirer profit. C'est ce qui a fait dire à Murri : " Ce remède est si efficace que, se trouver en présence d'un médecin qui sache s'en servir, c'est, pour une personne atteinte d'une affection organique du cœur, gagner quelques années de vie et faire l'économie de beaucoup de souffrances.

M. le Dr Henri Huchard, médecin de l'hôpital Bichat, Paris, a rendu un véritable service à la profession médicale en publiant, sous la rubrique plus haut mentionnée, un volume contenant la série d'articles publiée dans la *Revue générale de clinique et de thérapeutique*